
 
 

 
 
  
 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RESOLUCIONES JUNIO 
2019 

Fecha de 
Sesión 

ACTA
solitud (tal cual se encuentra en el 

acta) 

Resolución/Por la 
Honorable Coporacion 

Municipal  

1
3
-j
u
n
-1
9

12

6.1 Solicitud del patronato de la Colonia Miraflores de la Aldea de Flores; 

solicitan ayuda para iniciar el proyecto de electrificación de dicha colonia, 

como ser mano de obra, por ejemplo: personal para instalar los postes, alambre, 

instalar lámparas un Ingeniero capacitado en cuestiones eléctricas y otros. El Sr. 

Alcalde Néstor Joel Mendoza aclara que ya se está gestionando los materiales 

con la Empresa Energía Honduras ya que ellos son los mayores beneficiados de 

dichos proyectos, es parte del desorden que existe en el municipio y por ello se 

está trabajando con el ordenamiento territorial; la profe Egriselda propone 

convocar a los miembros del patronato a una reunión y explicarles como es el 

proceso administrativo a seguir en cuanto a una solicitud, que ya no depende 

de un solo regidor sino son varios factores que incurren, el Sr. Víctor Pineda 

también menciona que la mayoría de habitantes de esa colonia los impuestos 

correspondientes y que en una comunidad para exigir también se debe 

cumplir con la ley, añade que solo están instalados 3 postes y un transformador; 

La Corporación en pleno aprobó dicha solicitud de 

acuerdo a las capacidades de la municipalidad. 

1
3
-j
u
n
-1
9

12
6.2 Solicitud del CIS Víctor Manuel Velásquez: solicitan la colaboración para la 

reparación del encielado del techo donde actualmente se brinda atención 

médica y sala de espera del CIS ya que se encuentra en mal estado; la 

Corporación Municipal en pleno aprobó dicha solicitud.

la Corporación Municipal en pleno aprobó dicha 

solicitud. 

1
3
-j
u
n
-1
9

12

6.3 Solicitud de la parroquia “Santa Ana “de Flores, por el Párroco Luis Hernán 

Osorto Palma: la Cantidad de 7/5 de pintura blanca, 3/5 pintura anaranjada, 

para pintar la Iglesia, la cual cuenta con 730 mts incluyendo 10 galones de 

diluyente, 10 felpas para rodo y 5 brochas de 3 pulgadas, la finalidad de la 

obra es mantener la buena imagen del templo que nos representa como 

feligreses católicos, prev io a la celebración de la feria patronal en honor a 

“Santa Ana” el 26 de julio; 

la Corporación Municipal en pleno aprobó dicha 

solicitud.

1
3
-j
u
n
-1
9

12 (7) Tema: Stickers y camisetas con la marca ciudad por el Sr. Alcalde Néstor Joel 

Mendoza Padilla.

 La Corporación Municipal aprueba mandar a elaborar 

camisetas con el logo de marca ciudad y venderlas al 

público con un margen de ganancia y la elaboración de 

stickers para regalarlos a los pequeños empresarios, esté 

privilegio los gozaran mientras se les termine las etiquetas 

de sus productos ya existentes, esto con el fin que no 

incurran en un gasto extra en cuanto a los costos de sus 

productos, el Sr. David Omar Fiallos propone que los 

stickers deberán ser elaborados ajustándolos al tamaño 

original de la marca ciudad. 

1
3
-j
u
n
-1
9

12 (9) La Corporación Municipal Villa de San Antonio acuerda formar parte del 

Quinto Distrito Turístico Marav illas Coloniales. 
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3
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n
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12
(10) La Corporación Municipal en pleno aprueba la compra de instrumentos y 

accesorios para la escuela musical de arte, el costo de los mismos es de Lps. 

121,000.00 la casa presidencial dono Lps. 50,00.00 y la Corporación Municipal 

pagara una contraparte de Lps. 71,000.00. 

1
3
-j
u
n
-1
9

12
(11) La Corporación Municipal en pleno aprueba la campaña sin pajillas y 

bolsas plásticas en el municipio Villa de San Antonio esto con el fin de ayudar a 

disminuir la contaminación del medio ambiente. 

1
3
-j
u
n
-1
9

12

13.5 La Regidora 6ta Egriselda Lizardo mociona otorgar días libres en la semana 

cuando el empleado trabaja horas extra y fines de semana, la Dra. Olga Sierra 

felicita al personal de la Municipalidad por el gran esfuerzo mostrado durante la 

feria 2019 y propone que se les debe de dar tanto el almuerzo, así como la 

cena, el Sr. Diego Cornejo propone definir con RRHH y darles días libres por el 

trabajo extra que han desempeñado; el Sr. Néstor Mendoza respondió que 

tomara la palabra para otorgar días a los empleados.

La Corporación Municipal en pleno aprobó dicha moción. 

1
3
-j
u
n
-1
9

12

13.6 El Sr. Yovany Morales propone fumigación para el municipio Villa de San 

Antonio ya que se debe de combatir la plaga del zancudo, la Dra. Ana Rosario 

Castillo le responde que ya existe una solicitud para fumigación, el Sr. Néstor 

aporta que lo que es salud y educación no tienen por qué quejarse ya que la 

municipalidad les ha brindado el apoyo que siempre solicitan. 

1
3
-j
u
n
-1
9

12
13.7 El Sr. Néstor Mendoza solicita la compra de pintura para pintar el palacio 

municipal y pintar los kiosko que están ubicados en la plaza central, la 

corporación municipal en pleno aprobó la compra de la pintura.

1
3
-j
u
n
-1
9

12
13.8 La Vice-Alcaldesa Olga Luz Perdomo solicito reparación de la entrada del 

Barrio Suyapa con material selecto; La Corporación Municipal aprobó dicha 

solicitud. 

1
3
-j
u
n
-1
9

12

13.12 El Abogado Héctor Torres solicita una volqueta de material selecto 

exactamente en el lado izquierdo del quinel en el barrio la Mereced, debido a 

que cada vez que llueve se hace una poza de agua y no permite el paso; 

dicha solicitud fue aprobada por todos los miembros de la Corporación 

Municipal. 


